

FREITAG, 20. JANUAR 2017

Bild

UNABHÄNGIG · ÜBERPARTEILICH

HANNOVER



Ricarda und Udo Niedergerke (M.)
helfen den „Asphalt“-Verkäufern

Foto: HENNING SCHEFFEN

150 neue Jacken für „Asphalt“-Verkäufer

City - Sie verkaufen bei Wind und Wetter das Straßemagazin „Asphalt“.

Jetzt gibt's für die bedürftigen Zeitungsverkäufer 150 neue Jacken - dick ge-

füttert, regenfest und mit einem auffälligen Logo gut zu erkennen. Die blaue Ausstattung soll die Mitarbeiter aber nicht nur gegen die Kälte schützen, sondern auch als offiziell-

le Verkäufer ausweisen. Möglich wurde die Anschaffung durch eine 4000-Euro-Spende aus der Stiftung des Arzte-Ehepaares Ricarda und Udo Niedergerke.